

Elgg, Ende Februar 2015

Vielen herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und Hilfsbereitschaft, die ich beim Abschied von meinem lieben

Willy Schmid-Mori

erfahren durfte.

Vor allem danke ich auch für die persönliche und tief gehend gestaltete Abdankungsfeier von Frau Pfrn. Elsbeth Abegg, der Organistin Magda Oppliger und Ruedi Flachmüller für den musikalischen Beitrag, sowie für die Spenden zu Gunsten verschiedener Institutionen und den späteren Blumenschmuck. Ein herzliches Danke an alle, die Willy auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Das Wissen, nicht allein zu sein, ist tröstlich und gibt mir Kraft.

Ruth Schmid-Mori